



Puede ser autosuficiente, señala Auditoría Superior

Queda corto Apoyo a Empleo

Atiende 1.4 millones de personas, pero sólo logra colocar a 323.4 mil

VERÓNICA GASCÓN

Sólo una de cada cinco personas que se atendieron a través del Programa de Apoyo al Empleo de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social se pudo colocar en algún centro laboral.

A través de este programa se colocaron 323 mil 417 personas en el mercado laboral, lo cual representó 22.3 por ciento de la población atendida durante 2022, de acuerdo con la tercera entrega del Informe de Cuenta Pública de ese año realizado por la Auditoría Superior de la Federación.

El documento expone que a través de Apoyo al Empleo se otorgaron servicios de intermediación y movilidad laboral a alrededor de 1.4 millones de personas que buscaban trabajo.

Estos servicios, describió la ASF, constituyeron un puente entre empleadores y buscadores de trabajo, en tanto que lograron facilitar el acceso a oportunidades de empleo tanto nacional como internacional.

La Auditoría dijo que la Secretaría debe establecer estrategias para aumentar el número de personas que se colocan en un empleo formal.

Añadió que este programa pudiera ser autofinanciable, debido a que el Impuesto Sobre la Renta (ISR) generado por las personas colocadas en un empleo llegó a su-

mar casi una tercera parte del presupuesto ejercido durante 2022 por el programa.

La Auditoría detalló que los buscadores de empleo colocados a través de las modalidades de Bolsa de Trabajo y Ferias del Empleo generaron un ISR de más de 76 millones de pesos.

“En la auditoría se estimó que, en 2022, el ISR generado por las personas colocadas por medio de las modalidades de Bolsa de Trabajo y Ferias del Empleo fue de 76 millones de pesos, lo que representó 28.3 por ciento del presupuesto ejercido ese año mediante el programa, únicamente en un mes laborado por las personas colocadas”, determinó el Informe de la ASF.

Los servicios de intermediación laboral se brindaron a

través de distintas modalidades, como Bolsa de Trabajo y Portal del Empleo.

En Bolsa de Trabajo se registraron 64 mil 893 empleadores que ofertaron 1.1 millones de vacantes, en Portal del Empleo 13 mil 361 empresas ofrecieron 301 mil 328 vacantes.

A través de la modalidad Ferias del Empleo se realizaron 164 eventos, en los que participaron 12 mil 10 empleadores que ofertaron 253 mil 520 vacantes.

Cabe destacar que a través del Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales México Canadá (PTAT) se colocaron a 25 mil 669 personas, las cuales eran originarios sobre todo del Estado de México, Veracruz, Puebla, Michoacán, Tlaxcala, Guanajuato y Oaxaca.



Con chamba

A través del Programa de Apoyo al Empleo se logró colocar en algún trabajo a 323 mil 417 personas.



BENEFICIADOS QUE SE COLOCARON POR MODALIDAD (Personas, 2022)

<input checked="" type="checkbox"/>	Bolsa de Trabajo	175,966
<input checked="" type="checkbox"/>	Ferias del empleo	53,609
<input checked="" type="checkbox"/>	Portal del Empleo	44,442
<input checked="" type="checkbox"/>	Trabajadores Agrícolas Temporales México-Canadá	25,669
<input checked="" type="checkbox"/>	Movilidad Interna	12,550
<input checked="" type="checkbox"/>	Mecanismo de Movilidad Laboral	5,692
<input checked="" type="checkbox"/>	Otros	5,489

Fuente:
ASF